



### Der kleine Vogelfänger.

Water und Sohn standen an der Hinterthür des Hauses. Auf dem Hofe lief Se. Majestät der Kickerihahn mit seinen Hühnerfrauen umher. Die Magd, die alte Dörte, welche in diesem Hause schon viele Jahre diente, kam mit Futter in der Schürze auf den Hof und lockte mit ihrem „Putt! Putt!“ das ganze Volk zu sich, denn sie verstand von Allen die Hühnersprache am besten. Die Hühner kannten die alte Dörte auf's Haar und liefen schnell herbei, wenn sie ihre Stimme hörten, indem sie beständig „Gock! Gock!“ schriegen, welches auf gut deutsch so viel heißt, als: „Wir kommen, wir kommen!“ Es verstanden auch einige andere Vögel diese Sprache, besonders die Sperlinge und Bachstelzen. Wenn diese auf des Nachbars Hofe